

LE CANARD

Journal Humoristique Hebdomadaire
Publié par la Cie du journal LE CANARD
139 rue Ste.-Elizabeth, Montréal.

ABONNEMENT

Un an (pour tout le Canada et États-Unis)
50 cts. Strictement payable d'avance.

Les timbres américains et canadiens de 1 et 2 cts seulement sont acceptés.

Adressez toute correspondance, ou envoi d'argent, timbres, etc.

LE CANARD, Montréal, Canada.

Ce journal est vendu aux agents 5 cts la douzaine, payable tous les mois.

MONTREAL, 21 AVRIL 1900



LE SÉNAT

Grâce au Sénat, cette institution que l'on voulait supprimer parce qu'elle ne convenait pas aux appétits du parti au pouvoir, sir Wilfrid a pu régler la question des écoles. La caricature de notre première page explique cet événement.

Les vieux malfaisants ont passé une loi pour empêcher qu'on donne plus de trois coups de fouet aux animaux et une autre loi pour fouetter à volonté les petits malheureux, nés de parents vicieux et élevés dans les rues, qui volent une boîte de conserve à l'étalage d'un marchand ou commettent quelques autres délits de même nature.

Avec messieurs les Anglais, on dirait que les bêtes passent avant les hommes. Voyez, d'ailleurs, comme ils semblent regretter la perte des chevaux en Afrique et comme ils ont l'air de peu s'occuper des hommes qui tombent sur les champs de bataille.

Dans tous les cas, la loi que vient de passer le Sénat est une loi retrogrado, barbare. Les infortunés qu'elle frappe méritent moins ce châtement que les vieux politiciens qui ont un temps semé la corruption et l'immoralité dans le peuple. Qui sait, c'est peut-être pour détourner la veigo de leurs épaules qu'ils l'ont portée sur celle de gamins qui trouvaient jusqu'à ce jour dans nos institutions du réforme une saine éducation qui faisait d'eux des hommes utiles à l'œuvre sociale.

Des gens qui ont pris une résolution

Les conseillers municipaux de Verdères, de toujours préparer correctement, à l'avenir, les listes électorales.
-Le Sénat, de favoriser le parti conservateur jusqu'au coton.
-Les gens sérieux, de ne pas répéter que c'est à La Patrie que nous devons la petite réforme du service des tramways.

Ce que coûtent les baisers

Quelqu'un a dit que les baisers étaient des pépites d'or ou d'argent. Par conséquent, il n'est que juste que ceux qui en désirent les paient leur pleine valeur.

Comme les baisers ne sont pas cotés à la Bourse, on s'en rapporte à la loi pour en fixer le prix. D'après les décisions rendues, c'est embrasser une veuve qui coûte le plus cher. Le vieil Anglais avait peut-être cela en vue lorsqu'il conseillait à son fils de se méfier des veuves. A tout événement, pour les embrasser il faut avoir une bourse bien garnie.

Pour avoir simplement embrassé sur la joue une veuve, Mme Obérite, de Chicago, Joseph Branigan a récemment été condamné à \$10 d'amende.

A Paterson, New Jersey, un indigène Hollandais a déboursé la même somme pour avoir embrassé Mme Lehman, une autre veuve.

Auguste Rochefort, de Lyon, a été condamné plus sévèrement encore. Il avait engagé une jeune et jolie veuve comme clavigraphie. Un beau matin il l'embrasse sur le front; ce baiser lui coûte 100 francs, ou plus d'un mois de salaire de la vertueuse veuve.

La loi ne permet pas non plus d'embrasser sa fiancée ni sa femme en public. Une demoiselle Marshall, fut un jour condamnée à dix piastres d'amende (sans doute pour un magistrat célibataire enragé) pour avoir embrassé son fiancé.

Un cocher de Paris fut condamné à cinq piastres pour avoir embrassé sa femme dans un restaurant. Dans ces conditions, il vaut mieux pour les gens mariés de prendre leurs repas au logis.

Wm. Horton fut condamné à \$150 pour avoir embrassé 150 fois Sallie Jones, un dollar par baiser. A ce prix-là nous ne voudrions pas nous abonner.

Nous aimons mieux le procédé de cette belle Hongroise qui, le jour de l'an dernier, offrait un nombre illimité de baisers à deux sous chaque. La recette était destinée à une œuvre de charité. Il est inutile de dire que ça été un succès.

En Holande, embrasser une jeune fille n'est pas considéré comme une offense, mais si quelqu'un s'avise de voler un baiser, il se fait toujours un devoir de le remettre à qui il appartient.

Hourra pour la Hollande!

Mme Cardinal à son amie d'en face.
-Ah! ma chère, plaignez-moi, mon pauvre François est bien malade...

-Qu'est-ce que c'est Seigneur de Dieu?

-No m'en parlez pas. Tenez, le médecin croit qu'il a un nerf à six pelles dans la tête (un érysipèle).

UN CALMANT

Le BAUME RHUMAL calme les irritations des voies respiratoires.

Réponse à une demande en mariage

-Monsieur, dit un jour Mademoiselle de la Virgule à Monsieur du Trémas, avant de vous épouser, j'ai voulu prendre des renseignements sur votre conduite; et j'ai appris que vous étiez en délicatesse avec Mademoiselle Cédille. Mes parents sont indignés autant que moi; donc, je vous prie, Monsieur, de renoncer au trait-d'union et à toute parenthèse.

Monsieur du Trémas, piqué au vif par ces paroles prononcées avec un accent aigu, répondit avec un accent grave.

-Assez, Mademoiselle, point d'exclamations! Je ne subirai point d'interrogation???

Le pauvre du Trémas ayant lancé cette apostrophe, plia la tête en manière d'accent circonflexe et sortit en serrant les deux points.

La mort et les funérailles de Monsieur Carême

Une leçon aux générations présentes

Est décédé le 14 avril, à l'âge avancé de 1865 ans et onze mois le Sieur Carême dit Lemaigre, veuf de Dame Mortification!

Le défunt avait exercé pendant dix-neuf siècles un contrôle aussi salubre que souverain sur le régime alimentaire des nombreuses générations qui ont fidèlement suivi ses prescriptions.

Mais depuis une cinquantaine d'années, il avait vu son prestige décroître graduellement et ses ordonnances négligées de plus en plus.

Cet abandon immérité avait assombri son caractère, et son tempérament autrefois si robuste s'était délabré.

La Grippe l'a tué: c'était facile à prévoir.

Par son testament le défunt lègue à ses sujets ingrats et rebelles la dyspepsie. C'est tout ce qui lui restait dans sa détresse, ayant depuis longtemps dépeusé toute sa provision de santé et de vigueur au bénéfice de ses fidèles clients d'autrefois.

Les funérailles ont eu lieu le 16 du mois courant. Le deuil était conduit par son jeune frère le Sieur Avent. Les coins du poêle étaient tenus par les Quatre Temps, encore robustes malgré leur âge respectable.

Entrepreneurs de pompes funèbres Carnaval & Cie.

Le défunt laisse deux sœurs bien affligées au foyer desquelles l'absence du chef de la famille se fera cruellement sentir: les dames Vigile et Abstinence.

Cependant les membres de la famille éplorée ne restent pas sans espérances et croient le regretté défunt en léthargie plutôt que mort.

Plus d'un disent que l'ex-carême, lorsqu'il s'est effacé, a pris soin de dire:--Je m'absente pour cette année, je veux généreusement faire les choses en faveur de Dame la Grippe, et traiter cette étrangère aussi gras-

sement que possible, sans cependant lui laisser faire ripaille.

Et ce disant l'on raconte qu'il s'est évanoui aux yeux charnels, pour aller se réfugier derrière nos cloîtres et nous revenir l'an prochain avec une apparence d'autant plus austère que notre ingratitude nous l'aura fait oublier.

R. I. PAILLE,

Les gâteaux de ma tante

Un ancien usage d'A vranche Est d'offrir à titre gratuit A l'église, chaque dimanche, Un gâteau de pain bénit. Or ma tante, étant pâtissière, En offrait toujours de très beaux Et l'on citait au presbytère Ses beaux et superbes gâteaux. Mais un dimanche, la farine Ayant manqué dans son réduit, Ma tante, à l'église, en sourdine Offrit un gâteau tout petit. Les fidèles à la messe Ne purent pas tous en manger Et pendant l'office sans cesse On se permit de chuchoter. Lorsque la grande messe fut dite Que chacun dut se retirer Ma tante s'en alla bien vito; Mais en passant au bénitier Hélas! ah! comment vous redire Ce qu'à ma tante il arriva? Cela va tous vous interdire Bref, un son bizarre éclata. Un son d'une espèce connue Un bruit tout petit tout petit Mais la note était fort aiguë Et tout le monde l'entendit, Chacun sourit de l'aventure. Autour de ma tante soudain Qui seule, ayant l'oreille dure, Croyait son cas plus clandestin, Ignorant que son bruit sonore Avait produit autant d'échos Ma tante crut que tous encore Riaient de son petit gâteau Et pour apaiser ces murmures Ah! dit-elle, en v'là des propos Si j'avais pu, soyez-en sûrs, J'yous en aurais fait un plus gros.

FIFI

Advertisement for 'Remèdes' medicine. Includes illustration of three men and text: 'HOMMES JEUNES OU VIEUX qui souffrez d'insomnie, de douleurs dans le dos, de débilité nerveuse, de pertes, d'impotence, de varicocèle ou de faiblesse générale, vous pouvez maintenant obtenir une guérison prompte et permanente. Nous sommes certains que le REMÈDE DU VIEUX DOCTEUR GORDON vous rendra la force, la santé et la vigueur, et afin de le prouver, nous vous enverrons GRATIS Une boîte de Remèdes valant \$1.00. Avec ces remèdes, nous enverrons notre livre qui traite des maladies particulières à l'homme donnant une description des organes spéciaux. Nous enverrons cette boîte de remèdes, le livre et les directions nécessaires pour vous guérir, sur réception de 12 cents pour payer les frais de port. La confiance parfaite que nous avons dans notre traitement nous encourage à faire cette offre libérale. Ne laissez pas passer cette occasion de recouvrer la santé et le bonheur. THE QUEEN MEDICINE CO. P. O. BOX N 947 Montréal.